



COMUNICADO 1675

PIDE DIP. MICHELLE TEJEDA REHABILITACIÓN URGENTE DE LA CALZADA HEROICA PUEBLA EN EL ORIENTE DE MEXICALI

- La propuesta atiende una demanda recurrente de familias de “Los Pueblas”
- Se solicita además la rehabilitación de vialidades aledañas

Mexicali, B.C., domingo 25 de enero de 2026.- La diputada Michelle Tejeda, representante del Distrito 1, presentó un exhorto dirigido a la Presidenta Municipal de Mexicali, Norma Alicia Bustamante Martínez, con el objetivo de impulsar la rehabilitación urgente de la Calzada Heroica Puebla y sus vialidades aledañas, al oriente de la ciudad.

Desde tribuna, la legisladora señaló que quienes recorren diariamente esta zona conocen de primera mano una de las principales preocupaciones de la ciudadanía, el estado de las vialidades.

“La movilidad, la seguridad vial y la calidad de vida de miles de familias dependen directamente de contar con calles en condiciones dignas y funcionales”, expresó, la congresista de Morena.

La Calzada Heroica Puebla es una vialidad estratégica que atraviesa fraccionamientos como Ángeles de Puebla, Misiones de Puebla, Rincones de Puebla y Parajes de Puebla. Además de conectar zonas habitacionales, concentra comercios, servicios, espacios públicos y rutas de transporte, siendo una arteria fundamental para la vida diaria de una comunidad integrada por familias trabajadoras.

Michelle Tejeda insistió en que invertir en vialidades significa invertir en seguridad, movilidad, desarrollo económico y bienestar social, señalando que las calles en buen estado facilitan el traslado de las personas, fortalecen el comercio local y elevan la calidad de vida de las colonias.

“Hemos recibido muchísimos mensajes a través de redes sociales solicitando la rehabilitación de esta vialidad que conecta toda la zona oriente, lo conocido como ‘Los Pueblas’, la ciudadanía ha levantado la voz y nosotros queremos acompañarles desde el Congreso del Estado, siempre refrendando que contarán con una mano aliada y con las puertas abiertas de esta Casa del Pueblo”, afirmó.

Atendiendo a lo planteado, el exhorto fue aprobado por unanimidad de la Asamblea, reafirmando el compromiso institucional de atender las demandas ciudadanas en materia de infraestructura vial.